

{jcomments off}{jcomments off}



El frío y el viento marcaron el III Control FCA de Invierno disputado en la tarde del sábado en las pistas de La Albericia. Las pruebas se disputaron con una temperatura de 6º, aunque la sensación térmica se situaba por debajo de los cero grados. El fuerte viento reinante invalidó las marcas logradas en las pruebas de velocidad, en las que cabe destacar el buen nivel de los 200 metros lisos.

En el módulo cubierto Ruth Beitia afinó su puesta a punto para el Europeo de la próxima semana, saltando 1,95 metros, mientras que Osasere Eghosa batió el récord regional cadete de triple con un salto de 11,32 metros .

Última prueba para Ruth Beitia antes de Göteborg

Ruth Beitia demostró encontrarse en un óptimo estado de forma de cara al Campeonato de Europa que tendrá lugar la próxima semana en Suecia. Realizó un concurso inmaculado hasta el 1.95, saltando con anterioridad 1.85 y 1.90 metros. En los 3 intentos finales sobre 2.00

derribó el listón, quedándose muy cerca de franquearlo en uno de los intentos. La atleta del Piélagos Inelecma se presentará en la gran cita de la temporada invernal con las máximas aspiraciones posibles, ya que esta temporada solo la italiana Alessia Trost, con 2.00, ha saltado más que la santanderina.

También en la zona de altura la juvenil Valvanuz Cañizo (EDM Cayón Helios Dica) logró la mínima exigida para acudir al Campeonato de España de su categoría.

Récord de Cantabria cadete para Osasere Eghosa

En el foso de triple salto Osasere Eghosa (At. Castro) supero el récord de Cantabria cadete, que poseía Joana Blanco con 11.23 metros, establecidos en el año 1997. La atleta castreña se fue hasta los 11.32 metros en su segundo intento, logrando a la vez el pasaporte para el Campeonato de España. En la misma prueba mínima juvenil para Águeda Fernández (Piélagos Inelecma), con un salto de 10.97 metros.

El viento marcó las pruebas de velocidad

Destacadas marcas en 200 metros lisos tanto masculinos como femeninos, aunque el viento, superior al legal permitido invalidó todos los tiempos.

El junior Joel Cuevas se impuso con claridad en la carrera masculina, por delante de Jonatan Vaquero (At. Castro) e Iván Sal (At. Torrelavega).

En chicas triunfo de Celia Martínez (Piélagos Inelecma), por delante de su compañera de equipo Bárbara Gómez. El viento de +4,1 metros por segundo no dio validez a los buenos tiempos logrados por ambas velocistas.

Varias mínimas en las pruebas de medio fondo

A pesar de la climatología adversa, en las pruebas de medio fondo se dieron buenas marcas, superándose varias de las mínimas exigidas para acudir a los Campeonatos de España junior, juvenil y cadete.

En 800 metros lisos el pejino David Cendoya selló su billete para acudir al Nacional junior, parando el crono en 1:58.02

Triunfo para Irene García (Villa de Cabezón) en los 600 metros lisos, con un tiempo de 1:43.14 que asegura su presencia en el Campeonato de España cadete.

En definitiva las gélidas temperaturas y el temporal impidieron que se llevaran a cabo mejores marcas. El próximo sábado tendrá lugar un nuevo control invernal en las pistas de La Albericia, en una de las últimas oportunidades para superar los topes establecidos para acudir a los Campeonatos de España júnior y cadete, que se celebrarán en Antequera y Valencia respectivamente.

[Clasificaciones](#) - [Galería de Fotos](#)